

Coin du « Breuteux » LES CONTES

Je n'eux pas vous parler des fies contes... de vieux contes, ni des ceux qui n'ont dit à si qui vous rassent: « Racontez tin conte, y n'a mal-louche po », ou ben: « Racontez tin conte à Remot, t'iras sus s'arrêterte... »

Les jeux d'hiver dans la montagne

qu'on s'air l'Ro... Mais qu'est-ce qu'il faut Franchon d'Charles Neuf L... Donnez-moi la main et vous poudrez dire à t'ertus qu'vous avez donné le main à Fleurentin l'Beru, l'petit caraband d'parapilus.

LE CONFLIT entre le personnel des Tramways et la Compagnie

LA GREVE EST DECIDEE SUR LE RESEAU DE TOURCOING A PARTIR DE LUNDI MATIN

Nous avons noté, il y a quelques jours, le conflit qui avait surgi entre la Compagnie des tramways de Lille-Roubaix-Tourcoing et le Syndicat du personnel du réseau de Tourcoing, au sujet de l'affectation permanente d'agents sur les lignes de ce réseau.

LES REVENDICATIONS des « Vingt mille de Radinghem »

Sous le titre « La lamentable histoire des prisonniers de Radinghem », M. Georges Gastelier, secrétaire de la Commission internationale des prisonniers politiques, nous fait connaître dans « l'Observateur » d'Avant, de l'importante assemblée des prisonniers de Radinghem qui s'est tenue, dimanche dernier, en notre ville et dont nous avons rendu compte.

LES JEUNES GENS de ROUBAIX-TOURCOING PARTIRONT PROCHAINEMENT POUR LE JAPON

La Société d'Encouragement de Roubaix-Tourcoing, procédera, dans quelques jours, à un concours en vue d'envoyer au Japon plusieurs jeunes gens de notre région, désireux de faire l'étude de ce vaste pays.

UN DRAME DE FAMILLE A FIVES LE MARI EST GRIEUREMENT BLESSE D'UN COUP DE POT DE TERRE SUR LA TÊTE

Vendredi, un cabaretier de la rue Mallesherbes, à Fives, Auguste THERIAULT, 34 ans, était frappé d'urgence à l'hôpital Saint-Sauveur. Il avait une fracture de crâne occasionnée par un violent coup donné avec un pot de terre, au cours d'une discussion de ménage.

LE CONFLIT entre le personnel des Tramways et la Compagnie

Nous avons noté, il y a quelques jours, le conflit qui avait surgi entre la Compagnie des tramways de Lille-Roubaix-Tourcoing et le Syndicat du personnel du réseau de Tourcoing, au sujet de l'affectation permanente d'agents sur les lignes de ce réseau.

LES REVENDICATIONS des « Vingt mille de Radinghem »

Sous le titre « La lamentable histoire des prisonniers de Radinghem », M. Georges Gastelier, secrétaire de la Commission internationale des prisonniers politiques, nous fait connaître dans « l'Observateur » d'Avant, de l'importante assemblée des prisonniers de Radinghem qui s'est tenue, dimanche dernier, en notre ville et dont nous avons rendu compte.

LES JEUNES GENS de ROUBAIX-TOURCOING PARTIRONT PROCHAINEMENT POUR LE JAPON

La Société d'Encouragement de Roubaix-Tourcoing, procédera, dans quelques jours, à un concours en vue d'envoyer au Japon plusieurs jeunes gens de notre région, désireux de faire l'étude de ce vaste pays.

UN DRAME DE FAMILLE A FIVES LE MARI EST GRIEUREMENT BLESSE D'UN COUP DE POT DE TERRE SUR LA TÊTE

Vendredi, un cabaretier de la rue Mallesherbes, à Fives, Auguste THERIAULT, 34 ans, était frappé d'urgence à l'hôpital Saint-Sauveur. Il avait une fracture de crâne occasionnée par un violent coup donné avec un pot de terre, au cours d'une discussion de ménage.



LE DEPART, ARME SUR L'EPAULE, DE JEUNES SKIEURS POUR LES RANDONNEES SUR LA NEIGE

L'ORGANISATION des GROUPEMENTS INDUSTRIELS de Roubaix-Tourcoing et environs

M. LEY nommé administrateur-délégué du « Consortium de l'Industrie textile » et de la « Commission intersyndicale »

LA QUESTION DES SALAIRES DANS LES MINES DU NORD ET DU PAS-DE-CALAIS

UNE ENTREEE DES REPRESENTANTS DES CHARBONNAGES ET DES DELEGUES DES SYNDICATS DES MINEURS

Caisse Nationale d'Epargne

A partir du 1er janvier 1925, le taux de l'intérêt servi par la Caisse nationale d'épargne à ses déposants, a été porté à 3.75 0/0.

LES FETES CHOMEES A ROUBAIX-TOURCOING, EN 1925

Nous publions ci-dessous le tableau des fêtes chômées dans l'industrie de Roubaix et de Tourcoing, au cours de l'année 1925.

DU MYSTERE DE L'EMOTION DU SENTIMENT

C'est tout cela que nos lecteurs trouveront dans une histoire charmante et un récit captivant.

LES DEUX GOSSES

DE PIERRE DECOURCELLE que nous commençons à publier AU DEBUT DE JANVIER 1925

L'AFFRANCHISSEMENT POSTAL EN ALGERIE

L'administration des postes signale que depuis le 1er juillet dernier, les timbres-poste métropolitains ne sont plus valables pour l'affranchissement des correspondances déposées en Algérie.

UNE INDISCRETION

Nous venons d'apprendre par une indiscretion, que les bons gourmets vont pouvoir se défeciter pendant la quinzaine du poisson et du pot-au-feu.

L'HUILE DE TABLE DES CHARTREUX

serait choisie pour alimenter les friteries de la ville. Rien d'étonnant. N'est-elle pas la plus douce, la meilleure et la plus économique.

Chronique Locale ROUBAIX

AUJOURD'HUI, DIMANCHE 28 DECEMBRE: Aujourd'hui, saints Innocents; demain, sainte Elisabeth. 363° jour de l'année. Soleil: Lever à 7 h. 46; coucher à 16 h. 30.

Le trafic de la Grande Vitesse à la gare du Nord

Au cours de la période du 21 novembre au 20 décembre, le trafic a marqué une progression continue sur la période correspondante de l'année dernière.

L'ESSOR DE LA MUTUALITE EST PLUS BRILLANT QUE JAMAIS

Un de nos confrères publie ces jours derniers une note assez pessimiste sur l'avenir des sociétés de secours mutuels qu'il trouvait aux prises avec de grosses difficultés.

UNE MATINEE DE GALA AU PROFIT DES MUTILES ET AVEUGLES TRAVAILLANT

Nous apprenons qu'une matinée de gala, qui sera présentée l'une des plus belles manifestations de la saison dramatique, se prépare pour le 11 janvier prochain.

REMERCIEMENTS

Chapellerie de la Fosse-aux-Chênes, Petit-Vieux Metzels, chapelier épicière, 33, rue de Tourcoing, remercie ses nombreux et fidèles clients de la confiance qu'elle lui témoigne depuis 25 ans.

DU MYSTERE DE L'EMOTION DU SENTIMENT

C'est tout cela que nos lecteurs trouveront dans une histoire charmante et un récit captivant.

LES DEUX GOSSES

DE PIERRE DECOURCELLE que nous commençons à publier AU DEBUT DE JANVIER 1925

LES DEUX GOSSES

DE PIERRE DECOURCELLE que nous commençons à publier AU DEBUT DE JANVIER 1925

LES DEUX GOSSES

DE PIERRE DECOURCELLE que nous commençons à publier AU DEBUT DE JANVIER 1925

LES DEUX GOSSES

DE PIERRE DECOURCELLE que nous commençons à publier AU DEBUT DE JANVIER 1925

La Belle Louison PAR HENRI GERMAIN Le misérable Gilbert espérait échapper au châtiment. S'il avait la chance de bien tomber, il était sauvé.

Le capitaine entra dans l'immeuble, remonta précipitamment chez le notaire. Un instant plus tard, il reparait accompagné d'un domestique portant le matelas déposé.

En arrivant au boulevard Victor-Hugo, à Clichy, le cocher avait failli se trouver mal d'émotion en constatant, d'une part, la disparition de son client valide, et, d'autre, le décès de la vieille femme.

Il y arrivait une heure plus tard. De là, il pénétra dans la loge du concierge, expliqua brièvement et avec prudence qu'il avait pris, trois heures auparavant, deux voyageurs: un homme et une vieille femme malade.

DU MYSTERE DE L'EMOTION DU SENTIMENT C'est tout cela que nos lecteurs trouveront dans une histoire charmante et un récit captivant.

LES DEUX GOSSES DE PIERRE DECOURCELLE que nous commençons à publier AU DEBUT DE JANVIER 1925